

Service civique : Chargé.e de la cohérence écologique d'un tiers-lieu

Où ?

Angers (49 - Anjou – Maine et Loire)

Quoi ?

- Mettre en place des actions de promotion et de sensibilisation aux transitions écologiques et plus spécifiquement au tri des déchets, à l'utilisation du vélo généralisée etc. à destination des personnes vivants au centre de l'Esvière.

- Participer à l'organisation d'évènements intergénérationnels autour des transitions écologiques, à destination des angevins.

Nous proposons un événement ou animation en moyenne toutes les 2 semaines (ciné-débat, conférences, festival Alimentterre, fresques du climat, ateliers zéro déchets, journée ramassage, Gratifieria, soirées repair café, cycle réveil citoyen...).

- Mobiliser des bénévoles et des associations locales pour la mise en œuvre d'actions concrètes sur le site : installer des ruches, passer au vrac...

- En lien avec le pôle communication de l'Esvière, participer à la communication et le remplissage des évènements proposés par le pôle cohérence écologique.

- Être force de proposition et plus généralement participer à toute action pour expérimenter, optimiser, améliorer, la cohérence écologique du site et le bien-être des salarié.e.s et bénévoles.

- Participer à des temps de regroupements avec les différents volontaires afin de prendre part aux différentes formations et temps de cohésion entre volontaires.

Pôle cohérence écologique de l'Esvière :

Le centre de l'Esvière a pour vocation de devenir un centre « Laudato Si ».

Ce titre fait référence à l'encyclique du Pape François parue en 2015, démocratisant le principe d'écologie intégrale – soit une écologie autant humaine qu'environnementale - afin de préserver notre « maison commune » qu'est la planète Terre.

Afin de se donner les moyens de ses ambitions, le centre de l'Esvière s'est doté d'un pôle Cohérence Ecologique. Ses missions sont diverses : accompagner le changement des mentalités et des habitudes des personnes vivant sur le site, mettre en place des installations et des équipements sur place, devenir à terme un centre d'expérimentation de nouvelles pratiques pour vivre et répondre au mieux aux enjeux du monde d'aujourd'hui et de demain.